

**Title**

PENGARUH DEPOSITO BERJANGKA TERHADAP LABA BERSIH PADA BANK TABUNGAN PENSIUN NASIONAL KCP BURANGRANG BANDUNG

**Creator**

NARITA; NIM 21504081

**Publisher**

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

**Contributor**

#CONTRIBUTOR#

**Subject**

1. DEPOSITO BERJANGKA, LABA BERSIH

**Copyright****Published**

2007-11-14

**Source URL**

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-naritanim2-6407>

**Abstract**

Bank sebagai lembaga keuangan mempunyai peranan sangat penting dalam perekonomian suatu negara. Bank adalah badan usaha yang menjalankan usaha pokoknya untuk menghimpun dana dari masyarakat berupa simpanan tabungan, deposito atau simpanan yang sejenis itu, dan kemudian menyalurkannya kembali kepada masyarakat dalam bentuk kredit untuk meningkatkan taraf hidup rakyat banyak.

Dalam kegiatan penghimpun dana bank bisa menerima simpanan dalam bentuk deposito berjangka dari masyarakat dan deposito berjangka yang terkumpul bisa di alokasikan untuk kelangsungan usaha bank.

Dilatar belakangi hal tersebut penulis melakukan penelitian di PT.BTPN KCP Burangrang Bandung, penelitian ini dilakukan untuk melihat pengaruh deposito berjangka terhadap laba bersih, Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif yaitu metode yang mempelajari secara mendalam mengenai kondisi sekarang dengan latar belakangnya dalam interaksinya dengan lingkungan dan suatu unit sosial, yang akhirnya dapat ditarik suatu kesimpulan, sebagai pembuktian atas hipotesis penulis mengenai masalah yang diajukan dalam penelitian ini.

Untuk mengetahui pengaruh deposito berjangka terhadap laba, penulis mengambil data deposito

dan laba dari tahun 2000-20004. Untuk mengetahui pengaruh deposito berjangka dengan laba, penulis menggunakan metode analisis korelasi, determinasi dan uji t. Angka korelasi antara deposito berjangka dengan laba dimana deposito dianggap konstan yaitu sebesar 0,934. Berarti pengaruh antara deposito berjangka dengan laba tinggi dan searah.

Dari analisa yang penulis lakukan dengan menggunakan pendekatan koefisien korelasi, didapat adanya pengaruh positif antara deposito berjangka dengan laba dengan tingkat R sebesar 0,872 atau 87,2% maka hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa deposito berjangka berpengaruh terhadap laba bersih dan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain.